
１０月度常任理事会・会議録  

 

平成 28 年 10 月 13 日 (木 ) 

市民体育館：会議室  

 

○ 秋山会長挨拶  

10 日（祝・月）開催の市民運動会は、連盟の皆さんの協力のもと、晴天にも

恵まれ、またケガもなく無事終了することができた。体協が主体となった模擬

店は、少し売り上げが伸びなかった感もあるが、参加者もかなり多く、賑わい

もあったのではないかと思う。  

 

１ 議案第 5 号 大東市体育協会役員の選任について  

 

○ 理事会事項ではあるが、急遽交代があったため、今回の常任理事会に別案のと

おり提出する（下記の理事長）  

○ 拍手をもって「森井茂常任理事（柔道連盟）」を承認する。  

 

２市制施行 60 周年記念事業について  

 ≪資料―①≫だいとう河内街道マラソン・役割分担表（案）  

 

○ 市民運動会に対する意見交換をして、来年度以降への取り組みを検討したい

（柿木理事長）。  

○ 綱引きは、ルールが徹底されておらず戸惑うことが多かった。他市の例を参考

にもっと洗練すべきである。また、年齢や性別への配慮も必要ではないか（ソ

フトテニス連盟）。  

○ 実行委員会でもハンディは検討したが、全てを解消する解決策を見出すことが

できず、今回に至った（秋山会長）。  

○ ハンディの件はともかく、出場者が奮闘すればそれなりに善戦し、楽しめたと

思う（バレーボール連盟）。  

○ 参加者が少なく、子供会への勧誘など応募方法を工夫する必要がある（ソフト

テニス連盟）。  

○年間行事を一箇所で調整する必要がある（柿木理事長）。  

○ 片付けの段取りが悪く、無駄な待ち時間があったので、指示者の徹底が求めら

れる（テニス連盟）。  

○ アナウンサーとそのサポーターへの説明があれば、競技者がどのように臨むか

という効果があったのではないか（卓球連盟）。  

○ 剣道連盟は前日の会場設営に 3 名を派遣、その他の連盟はそれぞれ 2 名を派

遣する。荷物預かりの班長はバレーボール連盟山辺、監査係の班長はソフトバ

レーボール連盟大東を選出する。  

 

３ 体育協会創立５０周年記念事業について  

 ≪資料―②≫記念式典・概要（案）  

 

○ 資料―②を詳細に説明する（柿木理事長）。  



○ 50 周年事業として取り組んでおり、会費としてではなく分担金として、全連

盟一律 5 万円とする（柿木理事長）。  

○ 了解する。  

 

４ 第３７回大東市民まつりについて 

 《資料―③》市民まつり・まとめ(案) 

 

○ 割り当てられた時間までに出席せず、また連絡もなかったため、やむなく時間

を延長して担当した。事前の連絡が必要である（相撲連盟）。 

 

５ その他 

 

○ 会議終了後、第７０回大阪府総合体育大会選手派遣費を支給した。 

 

〔主な今後の予定 〕 

 

○ 第７０回大阪府総合体育大会・総合閉会式  

・ １０月１４日（金） 午後６時 30 分～  

・ ホテルアウィーナ大阪  

 

○  平成 28 年度第 2 回北河内体育振興会会議 

・ １０月２０日（木） 午後７時～  

・ 枚方市民会館 ２階 第５集会場  

 

○  市制施行６０周年記念イベント実行委員会 

・ １０月２１日（金） 午後７時～  

・ 市民会館 ５階 教育委員会研修会議室  

 

○  第 29 回大東市スポーツ少年団フェスティバル 

・ １０月２３日（日） 午前９時～  

・ 深北球技広場 

 

○ 市制施行６０周年記念イベント実行委員会マラソン担当班長会議 

・ １１月４日（金） 午後７時～  

・ 市民会館 ５階 教育委員会研修会議室  

 

○ だいとう河内街道マラソン大会 

・ １１月１３日（日） 午前１０時スタート（少雨決行、雨天時１０㎞のみ） 

・ 深北緑地球技場広場スタート 

 

〔今後の予定〕 

○ 表彰審査会 10 月 27 日（木） 午後 7 時～ 

※ 総務部会員の出席をお願いします。 

 



○ １１月定例会 

・ 幹部会 11 月３日（祝・木） 午後 7 時～ 

・ 理事会 11 月 10 日（木） 午後 7 時 30 分～ 

 

※ ＮＨＫジュニアバレーボール教室 

・ １２月１８日（日） 

・ 市民体育館 

※ 体育協会創立 50 周年記念式典 

・平成２９年１月２１日（土） 午後５時～ 

・市立市民会館 ２階 キラリエホール 


